

Programme de rachat d'actions

Bruxelles, le 28 avril 2020, 08h30 CET – Titan Cement International SA (Euronext Bruxelles, ATHEX et Euronext Paris, TITC) annonce aujourd'hui, suite au lancement du programme de rachat d'actions annoncé le 19 mars 2020, l'achat de 41 400 d'actions de Titan Cement International SA sur Euronext Bruxelles et ATHEX dans la période du 21 avril 2020 au 24 avril 2020.

Date	Nombre d'actions	Montant Total (Eur)	Prix moyen (Eur)	Prix le plus bas (Eur)	Prix le plus élevé (Eur)	Marché réglementé
21-04-2020	7 000	79 254,46	11,3221	11,12	11,50	ATHEX
21-04-2020	5 000	56 700,00	11,3400	11,14	11,60	Euronext
22-04-2020	5 500	62 207,72	11,3105	11,10	11,46	ATHEX
22-04-2020	4 000	44 996,94	11,2492	11,10	11,40	Euronext
23-04-2020	4 500	53 160,24	11,8134	11,30	11,90	ATHEX
23-04-2020	900	10 662,04	11,8467	11,30	11,86	Euronext
24-04-2020	7 000	82 873,76	11,8391	11,76	11,94	ATHEX
24-04-2020	7 500	87 452,36	11,6603	11,30	11,94	Euronext
Total	41 400	477 307,52	11,5292			

À la suite des transactions susmentionnées, Titan Cement International SA possède (de manière directe ou indirecte à travers sa filiale Titan SA) 5 250 325 actions qui représentent 6,37% des droits de vote de la Société.

— Le présent communiqué est consultable sur le site web de Titan Cement International SA via ce lien: <https://ir.titan-cement.com/en/regulatory-stock-exchange-announcements>

— Personne de contact: Afroditi Sylla, Relations Investisseurs, +30 210 2591 257

A propos de Titan Cement International SA

Titan Cement International, société mère du Groupe TITAN, est un producteur multirégional de ciment et de matériaux de construction. Les activités commerciales recouvrent la production, le transport et la distribution de ciment, de béton, de granulats, de cendres volantes, de mortiers et d'autres matériaux de construction. Le Groupe emploie environ 5 500 personnes et est présent dans 15 pays, exploitant des cimenteries dans 10 d'entre eux : États-Unis, Grèce, Albanie, Bulgarie, Macédoine du Nord, Kosovo, Serbie, Egypte, Turquie et Brésil. Tout au long de son histoire, le groupe a aspiré à servir les besoins de la société, tout en contribuant à une croissance durable, responsable et intègre.